



MÁS DE 300.000 PERSONAS APOYADAS EN EL ÚLTIMO AÑO GRACIAS AL TRABAJO DE LA ENTIDAD:

Red de Alimentos, solidaridad que crece con cada alianza

En colaboración con 217 empresas y 488 organizaciones sociales, esta organización distribuye productos a través de 1.456 centros de atención. Su labor no solo combate la inseguridad alimentaria, sino que también reduce la huella ambiental.

Desde su creación en 2010, Red de Alimentos ha rescatado más de 83 millones de kilos de alimentos y productos de primera necesidad que de otro modo habrían sido eliminados. Su impacto ha crecido año tras año. Solo en el último año, la organización rescató 13 millones de kilos, transformando estos recursos en apoyo directo para 300.000 personas y sus familias a lo largo de todo Chile.

Sin embargo, los números no cuentan toda la historia. Este trabajo, muchas veces realizado en silencio, refleja el esfuerzo conjunto de 217 empresas socias comprometidas con dar una segunda vida a productos que, de otra forma, serían desechados. A través de un inspirador sistema de colaboración, estos productos llegan a 1.456 centros de atención pertenecientes a 488 organizaciones sociales, que luego los distribuyen a quienes más los necesitan. La meta es clara: convertir los alimentos que, por diversos motivos, no pueden

ser comercializados, pero que están aptos para su consumo, en soluciones reales para personas en situación de vulnerabilidad.

UN IMPACTO QUE TRASCIENDE LO SOCIAL

“El rescate de alimentos no solo combate la inseguridad alimentaria, sino que también promueve un ciclo de responsabilidad medioambiental. Nuestra misión está profundamente alineada con la sostenibilidad y el apoyo a las comunidades más vulnerables”, señala María Eugenia Torres, gerente general de Red de Alimentos.

Además de luchar contra la inseguridad alimentaria, la malnutrición y el hambre, Red de Alimentos también contribuye significativamente a la sostenibilidad. Cada kilo rescatado evita que sea descartado y, al mismo tiempo, reduce la huella medioambiental que habría generado su descomposición. Hasta la fecha,

se han evitado 188.157 toneladas de emisiones de CO₂, subrayando la relevancia ambiental del trabajo de la organización.

INNOVACIÓN Y CRECIMIENTO EN TIEMPOS DE DESAFÍOS

Lo que distingue a Red de Alimentos no es solo la cantidad de alimentos rescatados o el número de personas beneficiadas, sino su capacidad para innovar continuamente y el compromiso de su equipo. En un entorno marcado por cambios

constantes y desafíos económicos, la organización sigue creciendo de manera estratégica. Las alianzas con empresas y la implementación de herramientas tecnológicas, como el Retiro Directo en Tiendas —una aplicación lanzada en 2018 que conecta la oferta de productos rescatables con la demanda social— han optimizado tanto el rescate como la distribución de productos a lo largo de Chile.

Además, Red de Alimentos ha puesto en marcha tres Despensas Sociales en las

comunas de San Bernardo, Puente Alto y Renca, y ya proyectan dos más en los próximos meses. Estas despensas ofrecen apoyo a personas mayores con ingresos inferiores al sueldo mínimo, entregando semanalmente productos que les permiten aliviar su presupuesto familiar y asegurar su acceso a alimentos. No solo proveen productos alimenticios, también ofrecen un espacio comunitario donde los beneficiarios pueden asistir a diversos cursos y talleres, además de reunirse, compartir y

fortalecer su sentido de pertenencia y apoyo mutuo.

VOLUNTARIADO, UNA FUERZA QUE IMPULSA EL CAMBIO

En 2024, 180 personas participaron como voluntarios en Red de Alimentos, desempeñando un papel clave a través de programas de voluntariado corporativo. Estos colaboradores, provenientes de diversas industrias, no solo refuerzan el vínculo entre sus empresas y las comunidades, sino que también fomentan el compromiso social dentro de sus propias organizaciones, demostrando que las acciones concretas generan un impacto significativo a nivel local.

Con la vista puesta en el futuro, Red de Alimentos reafirma su compromiso de continuar enfrentando el hambre mientras contribuye a reducir el impacto ambiental. El apoyo de socios, voluntarios y comunidades seguirá siendo fundamental para transformar vidas y cuidar el planeta.

LA RED EN NÚMEROS

- 302.529 personas beneficiadas en los últimos 12 meses.
- 83.615.107 kilos de alimentos y artículos rescatados desde 2010.
- 13.277.548 kilos rescatados en el último año.
- 1.456 centros de atención de 488 organizaciones sociales en todo Chile.
- 1.197 locales de empresas conectados digitalmente.
- 88.157 toneladas de CO₂ evitadas.
- 180 voluntarios comprometidos en 2024.

Red de Alimentos sigue demostrando que, a través de la colaboración y la innovación, es posible transformar los excedentes en oportunidades y construir un Chile más solidario y sostenible.